

**Vuelve a pedir el día.** La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció en sus redes sociales que pidió que se le vuelva a descontar el día debido a que asistió al cierre de campaña de las candidatas a las gubernaturas de Aguascalientes y Durango, Nora Ruvalcaba y Marina Vitela. El sábado pasado, **Excélsior** informó que Sheinbaum había pedido descuento por seis días que asistió a diversos actos proselitistas. — Wendy Roa



**LANZA PROPUESTA**

**Estela de Luz, para memoriales: Martí Batres**

**POR IONÁS LÓPEZ**  
jonas.lopez@gimm.com.mx

La Estela de Luz, en Paseo de la Reforma, sería un punto importante para la colocación de los memoriales a las personas desaparecidas y a las víctimas de feminicidio.

Así lo planteó Martí Batres, secretario de Gobierno de la Ciudad de México, quien

explicó que la idea surgió de algunos grupos de la sociedad civil.

“Respecto a puntos relacionados con la memoria histórica, ya tenemos antecedentes de organizaciones de la sociedad civil que desde años pasados han colocado diversas placas y han colocado, incluso, otro tipo de expresiones gráficas en la llamada Estela de Luz para que ahí sea un punto importante de memoria de los desaparecidos, de los feminicidios.

“Porque, finalmente, la Estela de Luz simboliza a aquella administración que desató la violencia en nuestro país y que, entre otras cosas, ocasionó los efectos que hemos



La Glorieta de la Palma tiene su historia, ha sido un icono y ahora va a ser una glorieta donde va a estar un ahuehuate, claro que es una glorieta abierta a la sociedad y a la ciudadanía.”

**MARTÍ BATRES**  
SECRETARIO DE GOBIERNO

conocido, terribles, como las desapariciones y feminicidios”, expresó en conferencia de prensa.

Cuestionado sobre si en la Glorieta de la Palma, además del ahuehuate, también se colocaría un memorial a las personas desaparecidas, Batres dijo que ahí sólo se plantea colocar el árbol seleccionado.

“La Glorieta de la Palma tiene su historia, ha sido un icono y ahora va a ser una glorieta donde va a estar un ahuehuate. Claro que (...) este gobierno de la ciudad está dispuesto a platicar con todas las organizaciones de la sociedad civil que tienen la virtud de atender problemáticas tan delicadas como éstas”, dijo.



La obra de instalación de las columnas ha generado reducciones y cierres viales en la avenida Molino del Rey, en el Bosque de Chapultepec.

**POR IONÁS LÓPEZ**  
jonas.lopez@gimm.com.mx

**BOSQUE DE CHAPULTEPEC**

**EN CALZADA FLOTANTE, 7.6 MILLONES DE PEATONES**

**LAS PRIMERAS COLUMNAS DE ACERO DE ESTE PROYECTO, de base y soporte cuadrados, ya fueron montadas en la avenida Molino del Rey**

La calzada flotante Los Pinos será utilizada por más de 7.6 millones de usuarios al año, estimó la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse).

Este Proyecto Integral permitirá la conexión peatonal desde Molino del Rey, en la primera sección del Bosque de Chapultepec, hasta Avenida de los Compositores en la segunda sección del Bosque.

Actualmente, ya se montaron las primeras columnas de acero que sostendrán la calzada, de base y soporte cuadrados, se observó en un recorrido por avenida Molino del Rey.

El proyecto contempla la intervención de unos cinco mil metros cuadrados del Bosque de Chapultepec. La calzada flotante medirá 436 metros lineales y pasará entre el Periférico y la Autopista Urbana Norte, contará con 26 columnas de acero y tendrá orificios para el paso de árboles.

El proyecto contempla plazas peatonales en los extremos, rehabilitación de banquetas de la zona, sustitución de luminarias y señalización.

Las obras se ejecutan en un territorio donde existen 664 árboles, de los cuales 79 serían derribados, 115 trasplantados y 14 podados. El resto no se verían afectados, de acuerdo con lo informado por las autoridades.

Por cada árbol derribado se deberán plantar seis nuevos especímenes, determinaron las autoridades ambientales.

Se espera que la Calzada Flotante permita mayor accesibilidad y mejor conexión entre ambas secciones del Bosque de Chapultepec, más seguridad, disminución en tiempos de traslado y más afluencia de turistas y visitantes.

La calzada se construye con una inversión de unos



Fotos: Daniel Betanzos

Cerca del Centro Cultural de Los Pinos ya fueron colocadas las bases de lo que será el inicio de la calzada flotante.

286.5 millones de pesos y forma parte del proyecto del Gobierno de México Bosque de Chapultepec: Naturaleza

y Cultura, el cual se presentó el 9 de agosto de 2020 y que contempla unificar las cuatro secciones del bosque.



**PROYECTO DE CONEXIÓN PEATONAL**

La calzada flotante medirá 436 metros lineales y pasará entre el Periférico y la Autopista Urbana Norte.

**LANZAN EL OPERATIVO CONTRA LLUVIAS 2022**

**Monitorearán 121 puntos donde hay encharcamientos recurrentemente**

**Las autoridades capitalinas alertaron que las emergencias se incrementan 40 por ciento en esta temporada**

**POR IONÁS LÓPEZ**  
jonas.lopez@gimm.com.mx

El gobierno capitalino presentó el operativo para prevenir afectaciones por la temporada de lluvias, la cual se contempla del 15 de mayo al 30 de noviembre.

Las autoridades y equipos de emergencia tienen detectados 121 puntos recurrentes de encharcamientos los cuales se monitorearán con 200 cámaras y un radar meteorológico que observa lluvias, vientos y granizo.

También se desplegará una Fuerza de 166 trabajadores del Sistema de Aguas capitalino (Sacmex), 110 bomberos, mil 400 policías; asimismo habrá mil 403 vehículos como patrullas, camiones y camionetas de bomberos, Vactor y hasta un helicóptero.

El equipo atenderá las emergencias, como inundaciones, desbordamientos y encharcamientos, pero también caída de árboles, ramas, anuncios espectaculares y colisiones vehiculares, las cuales se incrementan hasta 40% en esta temporada.

Un ejemplo de ello son las 190 llamadas de emergencia diarias que reciben, de acuerdo con el director del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, Juan Manuel Pérez Cova.

“Tenemos un incremento



Foto: Cuartoscuro

La fuerte lluvia que se registró el 6 de mayo pasado provocó encharcamientos en Azcapotzalco y Miguel Hidalgo.



El operativo es preventivo, es para mitigar, básicamente, y atender oportunamente, pero no se puede garantizar que no existan encharcamientos o inundaciones.”

**JESÚS CARRASCO**  
SUBSECRETARIO DE PROTECCIÓN CIVIL

**40 CICLONES**

tropicales como máximo contemplan las autoridades que influirán en las lluvias de la Cuenca del Valle de México

las inundaciones, encharcamientos, tenemos diferentes tipos de servicios de emergencia, entre ellos, el tema de los árboles, las ramas, espectaculares y las colisiones vehiculares, eso es lo que se incrementa también, por supuesto, la poca visibilidad y demás”, expresó.

“El operativo es preventivo, es para mitigar, básicamente, y atender oportunamente, pero no se puede garantizar que no existan encharcamientos o inundaciones, como dijo el director del Sacmex, esto depende de la intensidad de lluvias, sobre todo, los fenómenos que ocurran”, reconoció Jesús Carrasco, subsecretario de Protección Civil.

Las autoridades indicaron que el 2022 está considerado como un año medio de lluvias, es decir, muy similar a lo que ocurrió en 2021.

Además, dieron a conocer que la temporada contempla entre 30 y 40 ciclones tropicales que influirán en las lluvias en la Cuenca del Valle de México.

del 30, 40 por ciento, dependiendo, por supuesto, de cómo se vayan suscitando los fenómenos. Aquí hay que recalcar que, además, de

**SECUNDARIA 88**

**Se atendió amago desde el 19 de mayo**

**POR WENDY ROA**  
wendy.roa@gimm.com.mx

La Autoridad Educativa Federal de la Ciudad de México (AEFCM) reveló que atendió el amago de tiroteo de un estudiante en la Secundaria Diurna No. 88 Dr. Nabor Castillo desde que los padres de familia la alertaron, el 19 de mayo.

De acuerdo con la autoridad, ese día se dio aviso a las autoridades escolares sobre la difusión en redes sociales de la amenaza de agresión, la cual se cometería el viernes 20 de mayo.

Ante el hecho, indicaron que se activaron los protocolos y se estableció contacto inmediato con la madre de familia del alumno implicado.

Además, se dio aviso al 911, por lo que se recibió la visita de personal de la Secretaría de Atención Ciudadana; se canalizó al alumno



Foto: Especial

El joven que amenazó con el tiroteo mostró una foto de una pistola, dijo que era de su tío.

a tratamiento psicológico y se presentó una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia.

“Para dar seguimiento a las investigaciones, el 26 de mayo acudí al plantel el personal de la Policía Escolar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana local. La AEFCM informa que, hasta el momento, no se realizó ningún acto de violencia ni hubo armas de fuego o punzocortantes al interior del plantel”, señalaron.

La autoridad educativa expuso que el hecho fue parte de la agenda del Consejo Técnico Escolar del viernes 27 de mayo.

**Entrega PBI dinero que halló en cajero**

Un elemento de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) entregó un sobre con dinero en efectivo que encontró en un área de cajeros automáticos.

De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SCC) el policía vigilaba un banco ubicado en Calzada de las Brujas, en la alcaldía Tlalpan, cuando se dio cuenta de que el sobre estaba tirado.

El uniformado recogió el paquete y al ver que contenía un fajo de billetes esperó en el lugar para ver si regresaba el dueño por él. Sin embargo, eso no ocurrió, por lo que dio aviso a sus superiores y posteriormente entregó el sobre al gerente de cajas de la sucursal para que se identificara y entregara al usuario.

— Wendy Roa